



Event | Die RhB fährt den längsten Personenzug der Welt

Weltrekord geglückt!

Aus der ganzen Welt sind am 29. Oktober 2022 Eisenbahnfans und Medienschaffende nach Bergün gereist. Die Albulabahn der Rhätischen Bahn bot die imposante Kulisse für einen besonderen Weltrekordversuch. Die RhB will mit dem längsten Personenzug der Welt ins Guinnessbuch der Rekorde. LOKI-Autor Bernhard Studer fuhr im Rekordzug mit.



Der Extrazug mit den geladenen VIPs, die im Rekordzug mitfahren dürfen, kurz nach Bergün.

Foto: Georg Trüb

Von Bernhard Studer (Text/Fotos)

Die längsten Züge der Welt sind Güterzüge. Bis sieben Kilometer lang sind diese auf australischen Schienen unterwegs. Personenzüge sind wesentlich kürzer. Als bis zum 29. Oktober 2022 weltlängster Reisezug galt ein 1732,9 m langer, aus 70 normalspurigen Wagen bestehender Zug, der am 27. April 1991 in Belgien von Gent nach Ostende gerollt ist.

Die RhB nennt drei Gründe, weshalb sie den Rekord der Belgier angegriffen hat: Zum Ersten, weil dieses Jahr das 175-jährige Bestehen der ersten vollständig auf schweizerischem Gebiet verlaufenden Eisenbahnstrecke gefeiert wird, zum Zweiten zur Feier des grössten Modernisierungsschrittes in der bisher 133-jährigen Geschichte der RhB, und zum Dritten erhofft sich die RhB von diesem Coup weltweite Aufmerksamkeit durch eine positive Berichterstattung rund um den Globus.